

TOPICS



鳥越 ヒデ子さん(大正12年8月2日生)が、100歳の誕生日を迎えられ、自宅に川野市長が訪問しました。

鳥越さんは、履物屋(下駄屋)を夫と一緒に営み3人の子どもを育てられました。長寿の秘訣は、好き嫌いなく、なんでも食べること。特に魚がお好きだそうです。

これからもお元気で過ごされることを祈っています。



8月4日、県税事務所派遣職員及び市町村相互併任職員の辞令交付式がありました。

今年度は県と臼杵市、佐伯市から計20名の派遣があり、それぞれの代表者に辞令が交付されました。

編集後記

今年の夏ほど「暑い…」を発したこともない気がします。

あるコンビニに、野菜工場で栽培された野菜サラダが売られており、時々食べています。食糧難の到来が危惧されていますが、灼熱の世界となった未来で、人工食物や昆虫を食べている日常を想像しています。

夏休みが終りましたが、皆さんは夏休みの宿題をどのタイミングで終わらせていましたか?我が家では、夏休み最終日の直前に、序盤で更新を停止した宿題たちが母に発見されるのが恒例でした。

息子が私に似ないことを祈りつつ、未来を生きる子どもたちが笑顔で始業日を迎えたことを願います。



猪原 トシコさん(大正12年7月25日生)が100歳の誕生日を迎えられ、自宅に川野市長が訪問しました。

日常は、朝食後テレビを見て、新聞をじっくりと読み、珍しい本があれば読んでいるそうです。また、食事は3食おいしくいただいているそうです。

これからもお元気で過ごされることを願っています。



CHEER CATS ALL STARSの皆さん、8月17日から東京で開催されたJAPAN CUPチアリーディング日本選手権大会へ出場しました。出場を前に津久見市出身の選手4名が、市スポーツ協会の激励を受けました。

激励会の中で井野本陽咲さんは、「ノーミスで決勝まで行きたい。頑張ります!」と抱負を述べました。



8月11日(金)、津久見観劇会主催の「綾小路きみまろ爆笑スーパーライブ」が市民会館で開催されました。会場は、夏の暑さを吹き飛ばすような笑いで包まれていました。

※市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS



つくみんウォーターパーク開催!



今年もつくみん公園にウォータースライダーが出現!

途中、雨が降る時間もありましたが、多くの来場者があり、終始子どもたちの笑顔で溢れました。

しつくいマルシェも同時開催し、キッチンカーや出店で賑わいました。

また、このイベントは多くのボランティアの皆さんのが力で運営されており、市内の中学生や津久見高校の生徒の皆さんにも協力していただきました。

津久見の石灰を使ってフレスコ画を作成♪



公民館活動として毎年開催されている「フレスコ画教室」が7月28・29日に開催されました。

今年は小学生から大人まで61名が参加し、子ども教室では「花束」をテーマに、中学生以上は好きな写真などを模写しフレスコ画を作成しました。子ども教室では思い思いに造形・色付けをし、素敵な花束を作っていました。

世界で6位! 渡辺一平選手に声援を届けました!



福岡県で開催された世界水泳選手権大会に渡辺一平選手が登場し、200m平泳ぎの決勝戦をパブリックビューイングで応援しました。

渡辺選手が画面に映ると音声が聞こえなくなるくらいの声援により、会場は熱い雰囲気に包まれました。健闘し6位入賞という結果を残してくれた渡辺選手に対し、来場者からは温かい拍手が送られました。